
Ortsbeirat Großer Dreesch 

  

Sitzung des Ortsbeirates Großer Dreesch am 24.08.2021 
  

  

TeilnehmerInnen: 
Mitglieder des Ortsbeirates: 

 

Georg-Christian Riedel, CDU  

Inken Krull, CDU 

Katja Förderer, SPD 

Manfred Rabe, AfD  

Rolf Steinmüller, Unabhängige Bürger 

Torsten Berges, Grüne 

Sebastian Kalies, Linke 

  

Gäste:  

Andy Hömke, Anja Karsch, Heiko Steinmüller, Bernd Kutzner, Ruth Frank 

(Seniorenbeirat) 

  

Zeit: 

  

Datum: 24.08.2021 

Beginn: 18.00 Uhr 

Ende:    19.30 Uhr 

  

Tagesordnung: 
  

Öffentlicher Teil: 

 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Bestätigung der Tagesordnung 

3. Bestätigung des Protokolls von der letzten Sitzung 

4. Erhalt der „Stressbremse“ 

5. Sitzbänkebedarf im Stadtteil 

6. Sonstiges 

  

  

  

Zu TOP 1 
  

Der Vorsitzende Georg-Christian Riedel begrüßt die Anwesenden und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. 

  

 Zu TOP 2 
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Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

  

 Zu TOP 3 

  

Das Sitzungsprotokoll wird einstimmig angenommen. 

  

Zu TOP 4 
  

Herr Hömke berichtet über den Ablauf der Gespräche mit der WGS seit April 

2020. Damals war die WGS für eine Modernisierung von „Andys Stressbremse“. 

Ein Jahr später, im April 2021, wurde ihm gekündigt. Dies wurde lebhaft auf der 

OBR-Sitzung diskutiert. 

Ruth Frank plädiert dafür, dass „Andys Stressbremse“ barrierefrei zugänglich 

erreichbar sein muss. 

  

Änderung des Antrages 
  

Punkt 1 der Begründung lautet wie folgt: 

1. Die Stadtvertretung als oberste Vertreterin des Gesellschafters der 

Wohnungsgesellschaft Schwerin mbH spricht sich dafür aus, dass es auf dem 

Großen Dreesch auch weiterhin eine Vielfalt gastronomischer Einrichtungen gibt, 

die durch die WGS vermietet wird. 

Die Änderung wurde einstimmig angenommen. 

  

  

Zu TOP 5 
  

Vom Dreescher Markt in Richtung Monumentenberg wären weitere Bänke 

notwendig. 

 Im Anne-Frank-Quartier fehlen ebenfalls Bänke. 

  

  

Zu TOP 6 
  

Die Begehung des Stadtteils mit der Verwaltung und dem OBR wird durchgeführt, 

wenn die Pandemielage  es zulässt. 

 

Es ist umgehend ein Baumschnitt in der Max-Reichpietsch-Straße notwendig, da 

die Äste sehr weit herunterhängen und selbst kleinere Leute kaum durchkommen. 

  

Nächste Sitzung des OBR ist am 21.09.2021 im Bus Stop. 

  

  

gez.                                                                      gez. 
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Georg-Christian Riedel                                     Torsten Berges 

OBR-Vorsitzender                                              Schriftführer 
 


